

Congresista Vacchelli

Proponen creación de federaciones deportivas especiales

El congresista Gian Carlo Vacchelli junto a su colega Leyla Chihuán propusieron impulsar la creación de federaciones deportivas especiales para velar por los derechos de las personas con discapacidad en el país.

Chihuán fue secundada por el congresista Gian Carlo Vacchelli, quien forma parte del grupo de personas con habilidades especiales.

Luego de escuchar la iniciativa, el presidente de la Comisión de Educación, Juventud y Deporte del Congreso, Rennán Espinoza, propuso la conformación de un equipo de trabajo orientado a velar por los derechos de las personas con habilidades diferentes, con atención prioritaria en temas deportivos.

En ese sentido, la referida Comisión acordó por unanimidad aprobar el pedido de Vacchelli de convocar al titular del Consejo Nacional para la Integración de la Persona con Discapacidad (Conadis), Julio Guzmán Jara, y a los representantes del Instituto del Deporte (IPD) para viabilizar la propuesta.